



フランス在住の杉本透麻さん18才(右)と父・ザビエさん(左)

## 【北部分会

杉本透麻】

今、日本は平和です。

僕はフランス在住ですが、フランスも平和です。

今回東京土建組合さんの猿島ツアーパーに参加させてもらいました。昨年は個人的に広島平和記念公園、平和記念資料館を訪問しました。

2年続けて戦争、平和について考える機会があったのは何かの縁なのかもしれません。悲惨な写真、証言等を見聞きしても、戦争を知らない僕たち

の世代には全部を理解することはできません。

でも戦争のある世の中ではなく平和である世の中がベストであることははつきりとわかります。それなのに世界ではまだ戦争が起こっている国があることがやるせないです。僕たちができるることは、平和を願い戦争をなくしていくこと。



昼食の海鮮バイキング；杉山さんご家族はイベント最多の8名で参加。



今回も元気に参加してくれた藤田さん家族の姫翠ちゃん



猿島の頂上の海風でくつろぐ渋谷支部の皆さん

帰りの船にも錨モニュメントのフォトロケがありました。  
佐々木さんご夫婦が記念撮影

# 旧要塞から戦時を考える ファミリー平和イベント